

•Tilarán

REALIZAN DESFILE DEL ABRAZO POR LAS MUJERES



Mujeres de todas las edades caminaron para pedir respeto.

Niños y niñas de diferentes centros educativos clamaron por la no violencia hacia mujeres y menores.



Las estudiantes usaron su creatividad para darle vida a carteles con mensajes positivos sobre la mujer.

ALEXANDER ZAMBRANA

Corresponsal

“No a la violencia”, “La mujer: encarnación de la sonrisa de Dios” y “¿Cómo no amar a una mujer?” fueron parte de la pancartas que exhibieron los pobladores de Tilarán durante una caminata que realizaron por las principales calles de la comunidad; en el marco de las celebraciones del día internacional de la mujer.

A la actividad se unieron los estudiantes del Liceo Mauricio Alvarado Vargas, quienes se encontraban ensayando con su cimarrona pero que no dudaron en seguir la caminata y ponerle sabor. Fueron supervisados por Margarita Murillo de la sede de Tilarán.

En cada esquina más adultos y jóvenes se unieron a dar pasos por la no violencia, mientras que todas las mujeres recibieron un abrazo por parte de los talentosos músicos.

Los vecinos aplaudieron el gesto de los muchachos y muchachas, que dejaron de lado la timidez y los prejuicios para celebrar la maravillosa creación de Dios, y a quienes les brindó el privilegio de ser madres.

Cómo parte de las celebraciones, los estudiantes de los diferentes centros educativos tuvieron que confeccionar carteles y pancartas con mensajes alusivos al Día Internacional de la mujer, de modo que se le transmitiera a la sociedad la importancia del respeto entre los géneros y se logren reducir las cifras de mujeres fallecidas.